



RAMÓN GONZÁLEZ

STAND-UP

2026

¿QUIÉN SOY?



¡Hola! Soy Ramón González, y si estás buscando un rato de risa genuina y sin filtros, **¡llegaste al lugar correcto!**

Soy comediante, pero también músico y profesor, así que mi cabeza está llena de ideas (y quizás algo de estrés) que convierto en humor. Mi estilo es súper ágil y espontáneo, me encanta observar el mundo para encontrarle lo **ridículo a todo**.

MI EXPERIENCIA

Mi manera de hacer comedia me ha llevado por muchos escenarios increíbles a lo largo de Chile, desde bares acogedores hasta teatros. He tenido el honor de compartir escenario con **varios cracks** de la comedia nacional. Y, por si fuera poco, fui seleccionado para la primera temporada de **Coliseo**, el programa que busca al comediante para el Festival de Viña del Mar 2026, y participé en **Cuanto vale el Show** en Enero de 2026.



AGARRANDO VUELO

Agarrando vuelo es mi show unipersonal. ¿De qué hablo? Pues de lo que nos pasa a todos: el trabajo que nos consume, la soltería (o el intento de dejarla), el caos de la paternidad, las relaciones de pareja (¡ay, las relaciones!) y todo el drama de la vida familiar y emocional. En resumen: saco la sátira de lo más cotidiano.



EN MEDIOS

Diario El Líder de San Antonio.

El Líder
Jueves, 30 de Octubre de 2025

Actualidad

06 EL LÍDER JUEVES 30 DE OCTUBRE 2025

El profesor de Lenguaje que ahora hace reír en la televisión como comediante

Sin buscarlo, el sanantonino Ramón González está iniciando una carrera artística que lo tiene instalado en el programa Coliseo, de Mega, donde ha mostrado su humor cotidiano y sus raíces porteñas.

Patricia Iturbe Bravo
cronica@lidersanantonio.cl

MUSEO **LA HISTORIA DEL LÍDER**

RAMÓN GONZÁLEZ ESTÁ FELIZ CON SU EXPERIENCIA TELEVISIVA EN EL PROGRAMA COUSEO.

PROFESOR DE LENGUAJE Y SANANTONINO Ramón González, quien a sus 41 años ha hecho del humor una forma de contar su historia. "Mi corazón se crió en el piso de Santiago cuando aprendí a caminar", dice. "Naci en el hospital Claudio Véliz, s, pero el ajetreo de la vida y la valentía de mi madre, corriendome sola- nos mudó a Barrancas y Lolleo y las funciones que realizaré en el Quisco hoy se presenta en el local La Pica del Rey y mañana 31 de octubre, en el Teatro Municipal de Santiago, un arraigo profundo, un humor que nace de la experiencia y una persistencia inquebrantable".

"Naci en el hospital Claudio Véliz, s, pero el ajetreo de la vida y la valentía de mi madre, corriendome sola- nos mudó a Barrancas y Lolleo y las funciones que realizaré en el Quisco hoy se presenta en el local La Pica del Rey y mañana 31 de octubre, en el Teatro Municipal de Santiago, un arraigo profundo, un humor que nace de la experiencia y una persistencia inquebrantable".

"Naci en el hospital Claudio Véliz, s, pero el ajetreo de la vida y la valentía de mi madre, corriendome sola- nos mudó a Barrancas y Lolleo y las funciones que realizaré en el Quisco hoy se presenta en el local La Pica del Rey y mañana 31 de octubre, en el Teatro Municipal de Santiago, un arraigo profundo, un humor que nace de la experiencia y una persistencia inquebrantable".

HUMOR COMO DESTINO Lo suyo con la comedia no fue un plan, sino una caída fortuita. "Hacía poco más de dos años, y motivado únicamente por mi profesión, soy profesor de Lenguaje, me inscribí en un taller de humor. Mi objetivo era aprender sobre la escritura cómica, explorar las técnicas, stand up desde el guion, Jamás pensé 'desde ese momento, todo cambió'. Nunca más me bajé".

Pero un imprevisto lo cambió todo. "Fui de puro a partir de ese impulso,

Fui de público al show de una amiga. Ella no llegó y me preguntaron: 'Oye, ¿te quieres subir a probar algunos chistes?' Senti el pánico, pero la adrenalina pudo más".

HUMOR COMO DESTINO Lo suyo con la comedia no fue un plan, sino una caída fortuita. "Hacía poco más de dos años, y motivado únicamente por mi profesión, soy profesor de Lenguaje, me inscribí en un taller de humor. Mi objetivo era aprender sobre la escritura cómica, explorar las técnicas, stand up desde el guion, Jamás pensé 'desde ese momento, todo cambió'. Nunca más me bajé".

bilicó al show de una amiga. Ella no llegó y me preguntaron: 'Oye, ¿te quieres subir a probar algunos chistes?' Senti el pánico, pero la adrenalina pudo más. Me subí al escenario y lo hice. Desde ese momento, todo cambió. Nunca más me bajé".

comenzó el recorrido humorístico del todo comediante emergente. "Inicié shows abiertos, shows en bares, ensayo y error constante". Hasta que apareció un mentor decisivo. "El gran stand up de fe vino al conocedor Marcos 'Charola' Pizarro. Sus consejos y su apoyo incondicional fueron la televisión, que es muy

MI COMEDIA



MI PODCAST

#1: SEMANA NO TAN SANTA

1:11:28

#4: ENTRE GLORIA Y GLORIAS

1:07:40

EN TELEVISIÓN



Coliseo - Megavisión - 18/10/2025



Coliseo - Megavisión - 15/11/2025



No es nada personal - TVR - 17/12/2025



¿QUIERES MAS INFORMACIÓN?



@elramon.cl



+ 56 9 7487 3311



contrataciones@elramon.cl

ELRAMON.CL
**RAMÓN
GONZÁLEZ**
STAND-UP
2026

